

Conoce proyectos Tec del Hub de Inteligencia Artificial (videonota)



Por su naturaleza innovadora y de visión de futuro, el Tec de Monterrey, campus Guadalajara, fue seleccionado para ser la sede del **Hub de Inteligencia Artificial** que arranca actividades con el **proyecto fAlr Jalisco**, auspiciado por el **Banco Interamericano de Desarrollo, el Gobierno de Jalisco y el Tec**, que desarrollarán proyectos de alto impacto en temas de **salud, educación, y seguridad**. Además convergen **academia, industria y expertos en el tema a nivel mundial**, quienes se unen para generar **el primer ecosistema emprendedor** para el desarrollo económico y social en México y América Latina.

LEE TAMBIÉN:

TAMBIÉN TE INTERESA LEER:

